

Empfehlung der Corona-Kommission

14.01.2021

Nach Beratung in der Sitzung der Corona-Kommission vom 14.01.2021 empfehlen die Kommissionmitglieder dem für Gesundheit zuständigen Minister und den Landeshauptleuten die in untenstehender Tabelle angeführte Einstufung in Präventionsstufen für Österreich vorzunehmen.

Für die gegenständliche Empfehlung der Corona-Kommission waren alle stimmberechtigten Mitglieder in der Sitzung anwesend, die Corona-Kommission war daher beschlussfähig.

Datenstand: Mittwoch 13.01.2021, 24:00 h

Begründungen:

Für die Epidemiologische Lage siehe Indikatoren zur Risikoeinstufung (Stand Mittwoch 13.01.2021, 24 Uhr für Empfehlung 14.01.2021) auf <https://corona-ampel.gv.at/corona-kommission/bewertungskriterien/>

Einstufung Österreich:

Region	ÖSTERREICH
Risikostufe	Sehr hohes Risiko
Begründung	<p>Im Zuge der Beratungen kam die Corona-Kommission zum Schluss, dass aufgrund der aktuell unübersichtlichen Lage sowie der noch nicht abschließend bewertbaren Implikationen der Virusmutationen auf die Risikobewertung keine differenzierte Risikoeinschätzung auf Länder- und Bezirksebene vorgenommen werden soll. So werden laufend Verdachtsfälle aus verschiedenen Bundeländern gemeldet. Auch das Ausmaß der erhöhten Infektiosität ist derzeit Gegenstand der wissenschaftlichen Diskussion.</p> <p>Vor dem Hintergrund dieser Unsicherheit kommt die Corona-Kommission für Gesamtösterreich zur Einschätzung mit sehr hohem Risiko.</p>
Beschluss	Empfehlung einhellig angenommen

Beschlossen am: 14.01.2021

